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           Verein : TC Bad Schönborn 

             Schriftführer : Gülsen Koca 

             . eMail  info@tc-badschoenborn.de 

          Abgabe : Montag, 26. Oktober 2009 

Verwendungszweck : Berichterstattung in Gemeindepublikation 

          Woche : KW 44 / 2009 

Bereich ALLGEMEINES 

Klausurtagung der Vorstandschaft am 17.10.2009 

Am vorletzten Samstag traf sich die Vorstandschaft zu ihrer alljährlichen 

Klausurtagung, die in diesem Jahr im Hotel Kreuzberghof in Tiefenbach stattfand. 

Warum, so mag sich mancher fragen, ist das notwendig? 

Die turnusmäßig stattfindenden Vorstandsitzungen reichen nicht aus, um sogenannte 

Grundsatzfragen ausgiebig zu diskutieren. Also gingen wir wieder in Klausur und 

begannen um 9.30 UHR mit einem kleinen Frühstück, um anschließend die 

Tagesordnungspunkte noch einmal abzustimmen. 

Am ausgiebigsten wurden bis zum frühen Nachmittag Fragen zum Mannschafts- und 

Jugendtraining diskutiert. Von 13UHR bis um 14.30 UHR war aus diesem Grund auch 

unser Trainer Richard Karol anwesend. Er musste Frage und Antwort stehen und 

seine weiteren Vorstellungen und Ziele beim T C  noch einmal erläutern. Dies ist 

wichtig für den Verein, denn im Jahr 2010 steht die Vertragsverlängerung mit unserem 

Trainer an. 

Um 15.30 UHR war unsere neue Geschäftsstellenleiterin Gülsen Koca anwesend.  Ihr 

wurde noch einmal dargelegt, welches Aufgabengebiet sie ausfüllen muss und was 

wir von ihr erwarten. Unter anderem ist sie zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit des 

Vereins, wie z.B. Homepage, Newsletter und Presse. Auch die Mitglieder- und Hallen- 

verwaltung wird sie übernehmen. 

Die Vorstandschaft hat den Eindruck, mit Gülsen Koca eine Person gefunden zu 

haben, die mit Freude und Engagement diese wichtige Position ausfüllen wird. 
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Abbildung 1: Gerd Faulhaber, Gülsen Koca, Claus Hering, Michael Klein, 

Sebastian Geiselhardt und Klaus Thünken 

Zum Schluss wurden noch wichtige anstehende Fragen zu bevorstehenden 

Investitionen besprochen, die jedoch der Höhe nach in unseren Haushaltsplan passen 

müssen. Neue Schulden werden nicht gemacht, darüber sind sich alle einig. 

Um 17 UHR wurde die Tagung beendet und der 1. Vorstand bedankte sich für die 

sachlichen Diskussionsbeiträge. 

 

Im Auftrag der Vorstandschaft 

G.K. 

 

 


